



Lacq: de la forêt pour faire voler les avions ?

Réunion d'information sur le projet E-CHO

Mardi 25 juin à 18h

Salle des fêtes d'Arance

(commune de MONT)

Avec le collectif Touche Pas à Ma Forêt pour le Climat

La forêt n'est pas inépuisable!

NON aux projets E-CHO et BIOCHAR à Lacq et Garlin



Lacq: de la forêt pour faire voler les avions ?

Réunion d'information sur le projet E-CHO

Mardi 25 juin à 18h

Salle des fêtes d'Arance

(commune de MONT)

Avec le collectif Touche Pas à Ma Forêt pour le Climat

La forêt n'est pas inépuisable!

NON aux projets E-CHO et BIOCHAR à Lacq et Garlin



Nos forêts en péril pour faire voler des avions

Le projet E-CHO d'Elyse Energy comporte la construction de trois méga usines, sur le bassin de Lacq pour fabriquer du Kérosène pour le transport aérien et du méthanol pour le transport maritime avec comme matière première :

- 300 000 tonnes de biomasse sèche provenant de 500 000 tonnes de bois vert (fraichement coupés) du Sud-Ouest de la France jusqu'au pourtour de la Méditerranée
- et 8 millions de mètres cube d'eau par an prélevés dans le gave de Pau avec rejet d'eaux de refroidissement à 30 degrés portant atteinte à la vie aquatique et à nos ressources en eau.

Le collectif « **Touche Pas à Ma Forêt Pour le Climat** » regroupant 65 organisations environnementales, syndicales et paysannes de tout le quart Sud-Ouest s'est formé fin octobre 2023 pour préserver les forêts des Pyrénées.

Nos forêts en péril pour faire voler des avions

Le projet E-CHO d'Elyse Energy comporte la construction de trois méga usines, sur le bassin de Lacq pour fabriquer du Kérosène pour le transport aérien et du méthanol pour le transport maritime avec comme matière première :

- 300 000 tonnes de biomasse sèche provenant de 500 000 tonnes de bois vert (fraichement coupés) du Sud-Ouest de la France jusqu'au pourtour de la Méditerranée
- et 8 millions de mètres cube d'eau par an prélevés dans le gave de Pau avec rejet d'eaux de refroidissement à 30 degrés portant atteinte à la vie aquatique et à nos ressources en eau.

Le collectif « **Touche Pas à Ma Forêt Pour le Climat** » regroupant 65 organisations environnementales, syndicales et paysannes de tout le quart Sud-Ouest s'est formé fin octobre 2023 pour préserver les forêts des Pyrénées.